

Was wird aus der Liebe ? (Miku X Bou)

Teil 2

Von Ai-an

Kapitel 1: Ein neuer Anfang (Mikus Sicht)

3 Jahre sind nun schon vergangen, seit Bou mit verlassen hatte und An Cafe sich getrennt hat, Teruki hatte mittlerweile auch die Stadt verlassen und ich...

Ich hatte nun eine neue Band, die nun schon seit einem Jahr ziemlich erfolgreich war. Und genau für diesen Erfolg, arbeitete ich nun, den es war mal wieder Zeit, dass ich mir einen neuen Song einfallen ließ.

Und zum Glück hatte ich auch reichlich Unterstützung, den Kanon war mal wieder zu Besuch bei mir.

„Und was denkst du, worum es gehen soll?“, fragte er nach, wo ich kurz überlegte.

„Freundschaft, Liebe...du weist doch, dass ich solche Lieder am liebsten singe.“, antworte ich.

Schnell hörte ich einen Vorschlag, auf den ich aber gerne verzichtet hätte.

„Mach was für Bou, ja? Dann kommt er sicher mal wieder.“, meinte Yui, der mit Nyappy auf dem Boden saß und Ball spielte.

Yui war manchmal echt schlimm, ich war endlich mal froh, dass ich nicht an den blonden denken musste.

Ich schüttelte den Kopf, es würde ey nichts bringen, Bou würde nicht zurück kommen.

„Nein.“, antwortete ich schließlich seufzend.

„Yui.“, begann ich nach ein paar Sekunden wieder.

„Ja?“

„Geh doch was in deinem Zimmer spielen, oder räume es wenigstens auf.“, meinte ich und schickte meinen Spatz in dessen Zimmer.

Er würde zwar sicher nicht aufräumen, aber wenigstens war er in einem anderen Zimmer.

Dieses nutzte ich auch direkt dazu, mich wieder zu Kanon zu wenden.

„Hast du eigentlich etwas von Teruki gehört?“, fragte ich nach.

„Seit dem letzten mal nicht...aber.“

„Aber was?“, unterbrach ich ihn, wo er anfang zu lachen.

„Wenn du mich einfach mal ausreden lassen würdest, könnte ich es dir auch erzählen.“, meinte er und hatte damit wirklich recht.

„Okay, aber erzähl endlich.“, bat ich, wo mein Kumpel meiner Bitte zum Glück nach kam.

„Aber ich habe mit Bou geredet, vor ein paar Tagen.“

„Und das sagst du mir erst jetzt?!“, meckerte ich los und hatte selber, seit Bous

Abreise nicht mehr mit ihm geredet.

„Eigentlich sollte ich es dir gar nicht sagen.“, erklärte Kanon, was mich ihn verwundert ansehen ließ.

„Warum das den?“, wollte ich wissen, wo Kanon aber nur die Schultern zuckte.

„Was weiß ich.“

Kanon seufzte.

„Er hat nach dir gefragt, ich glaube du fällst ihm richtig.“, erklärte er, ehe er sogar etwas lächeln musste.

„Ich finde du solltest es ihm sagen.“, fand Kanon, wo ich ihn fragend musterte.

„Das mit Minami mein ich, was sie getan hat.“, erklärte er dann genauer und ich verstand, was er meinte.

Minami, ich wollte gar nicht erst anfangen an sie zu denken, schließlich war sie es, die meine Beziehung zerstört hatte.

Sie hatte diese SMS damals geschrieben, die Bou dazu gebracht hatte zu gehen.

Und dann...musste ich auch noch erfahren, dass das alles noch nicht mal der Wahrheit entsprach.

Sie hatte mich belogen, wir hatten nicht mit einander geschlafen...

Wir konnte sie nur denken, dass sie mich mit einer solchen Aktion zurück erobern könnte?

Vielleicht hatte Kanon wirklich recht, vielleicht sollte ich darüber mit Bou reden.

Ja, genau dieses war wohl das beste, blieb nur noch die Frage, wie?

Er hatte meine Anrufe nämlich bis jetzt nie angenommen und falls er dies doch mal tat, hatte er sofort wieder aufgelegt, als er merkte das ich es war.